Expresa Bill Gates que el gobierno de EEUU debería de admitir que no ha hecho un buen trabajo en la batalla contra el coronavirus

Nueva York, 25 sep (RHC) En una entrevista con la cadena de televisión *Fox News*, el cofundador de Microsoft, Bill Gates, consideró escandaloso que los estadounidenses no puedan obtener los resultados de las pruebas de COVID-19 24 horas después de nage not formal harcérs el asy.

«Incluso al día de hoy, la gente no obtiene los resultados en 24 horas. Es escandaloso que todavía estemos así», subrayó.

En su opinión, EE.UU. debería reconocer que no ha hecho un buen trabajo para luchar contra la pandemia.

Dijo que su país tiene más aparatos, más capacidad que ninguna otra nación.

Gates, copresidente de la fundación que lleva su nombre y el de su esposa, Melinda, ha estado muy involucrado en la carrera para conseguir una vacuna contra la COVID-19, al respaldar a la compañía alemana CureVac, que trabaja en uno de los candidatos vacunales.

Destacó que espera que un fármaco de esa naturaleza sea aprobado a comienzos de 2021, «entonces hacia el próximo verano EEUU comenzará a volver a la normalidad», afirmó.

«En el mejor caso, el final de la epidemia será probablemente en 2022, pero durante 2021 deberíamos ser capaces de reducir los números si adoptamos un enfoque global. La tecnología para la vacuna está ahí, la financiación vino y las compañías pusieron a su mejor personal. Por eso soy optimista de que la pandemia no durará indefinidamente».

Al contabilizar 6 828 785 contagiados con la COVID-19 y 199 600 fallecidos por esa mortal enfermedad, Estados Unidos se mantiene como el país más afectado en el mundo por la pandemia del nuevo coronavirus, de acuerdo con el reporte diario de la Organización Mundial de la Salud de este 24 de septiembre.

Los estados más afectados por esta pandemia son California, Texas y Florida en ese orden, a los que le siguen Nueva York y Nueva Jersey.

https://www.radiohc.cu/index.php/noticias/internacionales/235037-expresa-bill-gates-que-el-gobierno-de-eeuu-deberia-de-admitir-que-no-ha-hecho-un-buen-trabajo-en-la-batalla-contra-el-coronavirus



Radio Habana Cuba